

Maribel Fierro (ILC-CCHS-CSIC)

Los dos jueces de Castilla vistos desde Al-Andalus

Martes 28 de febrero de 2012. 12:00 horas. Sala Julián Ribera (1C9)

Seminario conjunto organizado por:

- Maribel Fierro (Grupo de Estudios Árabes - Derecho, Filología, Historia). Línea de Investigación: “Oriente en Occidente. Desafiando fronteras”.
- Isabel Alfonso (GI Quaestio). Línea de Investigación: “Historia Social del Poder”

Organización técnica: Mercedes Melchor (JAE técnico, GEAR-DEFIHIS)

SEMINARIOS TRANSVERSALES (GEAR-DEFIHIS)



CSIC
CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS



Según la leyenda de la que se va a tratar, cuando el rey Alfonso II murió sin tener descendientes, dos jueces gobernaron en Castilla, Nuño Rasura y Laín Calvo. Georges Martin ha analizado de manera exhaustiva el contexto en el que se formó dicha leyenda, concluyendo que nos hallamos ante una construcción histórico-genealógica para legitimar el intento de restauración navarra a través de una ficción legal. En este trabajo se propone analizar la leyenda desde una perspectiva andalusí, lo que puede ayudar a entender por qué se elige la figura de los dos jueces y el por qué de sus nombres.